

Anfang  
Mai 2025

# Nördlinger Tennisclub will sanieren

Trainer Georgi Kranchev wird nach elf Jahren beim TC Rot-Weiß verabschiedet, Inna Schwarz übernimmt. An welchen Stellen der Verein vorhat, zu investieren.

**Nördlingen** Kürzlich hat im Clubhaus Marienhöhe die Mitglieder-General-Versammlung des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen stattgefunden. Dabei berichtete der Vorsitzende Helmut Radeck davon, welche Themen den Vorstand seit der letzten Mitgliederversammlung beschäftigt haben.

Ein wesentlicher Punkt war das Thema „beabsichtigte Sanierungen“. Der Tennisclub plant, die in die Jahre gekommenen Umkleiden und Duschen in der Tennishalle komplett zu sanieren. Sehr ausführlich bedankte Radeck sich außerdem bei Trainer Georgi Kranchev, der nach elf Jahren seine Tätigkeit beim TC Nördlingen beendet und zu einem Verein in der



Die langjährigen Mitglieder und der Vorsitzende des Tennisclubs Nördlingen: (von links) Helmut Radeck, Annette Höfig, Martina Ruf (jeweils 20 Jahre), Gabriele Hartwich (30 Jahre), Peter Herfort (25 Jahre), Rosemarie Haedke (30 Jahre), Wolfgang Dellinger, Margarete Thurn (jeweils 50 Jahre) und Rainer Meyr (40 Jahre). Foto: Julia Weinig

Nähe von München wechselt. Gleichzeitig konnte er die neue Trainerin Inna Schwarz willkommen heißen, ihr einen guten Start und eine angenehme Zeit in Nördlingen wünschen.

Sein Dank richtete sich auch an die Vorstandsmitglieder Manfred Schmitz (Platzwart), Johanna Agne (Finanzverwalterin), Anja Fürsattel (Sportwartin), Petra Langenbacher (stellvertretende Vorsitzende und Mitgliedsverwalterin), Julia Weinig (Vergnügungswartin und Tennishallenverwalterin) und Julia Ziegelmeier (Jugendleiterin).

Der Haushaltsplan 2025 wurde einstimmig von der Versammlung angenommen. (AZ)